



Mon enfant commence la maternelle : comment l'accompagner ?



carrefourmonteregie.ca/verslamaternelle



Lui parler positivement de l'école

En présentant l'école de façon positive, vous donnez le goût à votre enfant d'y aller. Une vision positive de l'école augmente sa motivation, un élément important pour favoriser sa persévérance scolaire. Il est possible que vous ne soyez pas toujours en accord avec l'école. Discutez-en avec les personnes concernées et évitez d'en parler devant votre enfant, car cela peut nuire à sa perception de l'école. Comme parent, vous avez le pouvoir de lui donner le goût de vivre cette nouvelle aventure !

Des idées pour aider votre enfant

- Partager des souvenirs agréables de votre expérience à l'école.
 - Par exemple : votre enseignante préférée, les activités que vous avez aimées, etc.
- Lui expliquer pourquoi il va à l'école et nommer les aspects positifs
 - Par exemple : découvrir de nouvelles choses, rencontrer de nouveaux amis, apprendre, etc.
- Démontrer à votre enfant que vous êtes confiant et enthousiaste face à cette nouvelle étape.

Rassurer

